

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mercredi 4 septembre 2024

MOBILITÉ

LA MÉTROPOLE LANCE NOCTAMBUS, LE NOUVEAU SERVICE DE BUS DE NUIT À MARSEILLE, OPÉRÉ PAR LA RTM

L'évolution du réseau de bus à Marseille se poursuit. Après la prolongation de 6 lignes de bus jusqu'à 1h du matin et la création de la ligne 59, la Métropole a souhaité, en cette rentrée, encore mieux desservir les sites universitaires marseillais en créant deux lignes Noctambus, qui fonctionneront de 1h30 à 4h30 à compter du jeudi 5 septembre. Des premières réalisations qui participent à améliorer la vie nocturne dans la deuxième ville de France alors que débute cette semaine la 10^e édition du Delta Festival.

Baptisées Noctambus, ces deux lignes, opérées par la RTM, circuleront trois nuits par semaine, du jeudi au vendredi, du vendredi au samedi, et du samedi au dimanche :

Ligne N1 Vieux-Port - La Timone - Luminy Parc National des Calanques

Ligne N2 Vieux-Port - Saint Jérôme - Technopole Château-Gombert - Einstein Parking Relais

Avec un départ prévu du Vieux-Port toutes les heures, à partir de 1h30 du matin jusqu'à 4h30, la descente à la demande sera possible, comme sur l'ensemble du réseau de soirée, tout le long de l'itinéraire.

Un agent de sécurité sera systématiquement présent à bord de chaque trajet pour assurer la sécurité des voyageurs et des conducteurs. Deux équipages du Groupement d'Assistance et de Protection (GAP) effectueront également des patrouilles sur les deux lignes et seront présents au moment de la montée, à l'arrêt Vieux-Port.

« L'évolution du réseau de bus à Marseille, Allauch, Plan-de-Cuques et Septèmes-les-Vallons vise à améliorer les déplacements sur notre territoire. Dès cet été, nous avons étendu les horaires en soirée de 6 lignes de bus pour offrir plus de sécurité aux voyageurs. La nouvelle ligne 59, un service à la demande, répond aux besoins de mobilité sur la colline de la Garde. **Ces deux lignes Noctambus faciliteront l'accès des étudiants entre le centre-ville, Luminy et Château-Gombert** », a déclaré **Martine Vassal, présidente de la Métropole Aix-Marseille-Provence.**

« Avec Noctambus, nous offrons une nouvelle solution de transport nocturne qui répond aux attentes des Marseillais, tout en renforçant la sécurité et l'accessibilité de notre réseau. Dès jeudi soir, il y a encore du plus dans le bus ! », **affirme Catherine Pila, présidente de la RTM.**